

LA DÉFENSE PASSIVE DU DOMICILE



Sécuriser son domicile n'est pas une option, mais une nécessité. Protéger ses proches et ses animaux de compagnie, ses biens de valeur, dissuader les intrus et prévenir le vandalisme sont les objectifs à atteindre pour une meilleure tranquillité d'esprit. Toutefois, les mesures à prendre diffèrent du lieu de résidence.

Enfin, il faut garder en tête que la défense passive du domicile a pour objectif de dissuader les intrus et de tenter de les empêcher d'entrer.

Les moyens mis en place ne peuvent empêcher l'intrusion d'individus déterminés.

En maison individuelle

Lorsqu'il s'agit de sécuriser une maison à la campagne, il y a quelques éléments clés à considérer. Contrairement aux zones urbaines, les maisons rurales ont souvent plus d'espace et moins de voisins immédiats, ce qui les rend plus vulnérables au vol et aux cambriolages. Cependant, avec ces quelques conseils et en mettant en œuvre les bonnes mesures de sécurité, il est possible de sécuriser efficacement sa maison et protéger sa famille et ses biens.

Installer un système de sécurité domestique



L'un des moyens les plus efficaces de sécuriser une maison à la campagne consiste à installer un système de sécurité domestique complet. Un système de sécurité moderne comprend généralement des caméras, des détecteurs de mouvement et des alarmes, ainsi qu'un panneau de contrôle central qui permet de surveiller la sécurité de du domicile de n'importe où. Il est également envisageable d'ajouter des fonctionnalités de maison intelligente, telles que l'accès et le contrôle à distance, pour faciliter la gestion du système de sécurité à partir de son smartphone ou de sa tablette.

Sécuriser les portes et les fenêtres

La sécurisation des portes et fenêtres est une autre étape cruciale dans la protection du domicile. Il faut s'assurer que toutes les portes extérieures sont en bois massif ou en métal et qu'elles sont munies de serrures à pêne dormant sécuritaires. Des gâches renforcées et des barres métalliques sur les portes coulissantes sont également des solutions utiles car ce sont des points d'entrée courants pour les cambrioleurs. Pour les fenêtres, des verrous de fenêtre ou du verre incassable pour éviter les effractions peuvent être envisagés.

Installer un éclairage extérieur



L'éclairage extérieur avec détecteur de mouvement autour de la maison, en particulier près des points d'entrée, est un excellent moyen pour dissuader les cambrioleurs potentiels. Cela rendra non seulement plus difficile pour les intrus de s'approcher de la maison sans se faire remarquer, mais cela permettra aussi de repérer plus facilement toute activité suspecte. La solution idéale est l'éclairage alimentée par panneau solaire qui garantit un fonctionnement même en cas de coupure d'électricité.

Entretenir l'aménagement paysager

Garder les extérieurs bien entretenus pour rendre la maison moins attrayante pour les cambrioleurs. Les arbres et les buissons hauts peuvent fournir une couverture aux intrus, ainsi que les pelouses et les jardins négligés suggèrent que la maison est inoccupée. Tailler régulièrement les arbres et les buissons, entretenir la pelouse et le jardin peut aider à dissuader les cambrioleurs et à améliorer la sécurité globale de la maison.

En appartement

Vivre en collectivité dans un immeuble de plusieurs logements signifie qu'il existe de nombreux points d'accès pour les intrus potentiels. Mais pas de panique ! Il y a des moyens simples à mettre en place pour sécuriser son logement.

Installer un dispositif de renfort de porte

Une des solutions les plus efficaces pour sécuriser un appartement est d'installer un dispositif de renfort de porte. Il s'agit d'une plaque métallique qui est installée sur le cadre de la porte et qui empêche la porte d'être enfoncée. Ceci est particulièrement important dans les zones urbaines où les cambriolages et les introductions par effraction sont les plus fréquents.

Sécuriser les fenêtres et les balcons

Les fenêtres et les balcons sont des points d'entrée communs pour les cambrioleurs dans les immeubles d'habitation. Il faut donc s'assurer que toutes les fenêtres ont des serrures sécurisées et envisagez d'installer des barreaux de fenêtre si votre bâtiment et la copropriété le permet. Si l'appartement est doté d'un balcon, il faut vérifier que la porte d'accès a une serrure sécurisée 3 points. L'installation d'un système d'alarme avec détecteur mouvement peut aider efficacement à dissuader les intrus.

Utiliser un judas ou une sonnette vidéo



Avoir un judas ou une sonnette vidéo est un excellent moyen d'augmenter la sécurité et la sûreté. Un judas permet de voir qui se trouve devant la porte avant de l'ouvrir, tandis qu'une sonnette vidéo permet de voir et de communiquer avec les visiteurs depuis son smartphone ou sa tablette. Ceci est particulièrement utile pour les personnes qui vivent seules ou qui sont fragiles ou pour les parents qui souhaitent surveiller que leurs enfants ne laissent entrer dans l'appartement.

Rejoindre un programme de surveillance de quartier



Ces programmes sont généralement gérés par le service de police local et impliquent les résidents d'une communauté travaillant ensemble pour prévenir le crime. En rejoignant un programme de surveillance de quartier, vous pouvez en apprendre davantage sur les tendances de la criminalité dans votre région et travailler avec vos voisins pour identifier les activités suspectes.

Cependant, si ce genre de programme n'existe pas, il suffit d'en discuter avec ses voisins pour mettre en place ce dispositif.

Le bon sens

Enfin, simplement faire preuve de bon sens. Cela signifie toujours verrouiller sa porte et ses fenêtres, ne pas laisser entrer d'étrangers dans le bâtiment ou l'appartement et signaler toute activité suspecte aux autorités. En étant conscient de son environnement et en prenant des précautions simples, il est possible de réduire considérablement le risque d'être victime d'un évènement indésirable ou critique.

En conclusion

La sécurisation d'une maison ou d'un appartement nécessite une approche globale qui comprend une combinaison de mesures de sécurité physique, telles que des systèmes de sécurité à domicile et des portes et fenêtres renforcées, ainsi qu'une bonne communication avec les voisins et l'entretien des abords. L'application de ces quelques mesures, permet de protéger efficacement son domicile contre les intrus et autres menaces.